

LA NOUVELLE ÉGLISE ÉVANGÉLIQUE DE FRANCE

ÉDITO DE SEPTEMBRE 2019

Pasteur Jean-Jacques Meunier

Bonjour frères et sœurs en Yeshoua Hamashiah.

C'est déjà la rentrée scolaire et nous les parents et parfois les grands-parents vont devoir retrouver les automatismes pour bien l'aborder et permettre à nos enfants et petits-enfants de s'épanouir dans un climat rempli de sérénité pour les uns comme pour les autres .

La rentrée, c'est un peu comme une nouvelle année qui commence avec ses règles, ses obligations et aussi la responsabilité que cela exige pour les parents d'abord, pour les grands-parents et aussi pour les enfants scolarisés ensuite, qu'ils soient pour les uns à l'école primaire ou bien au collège ou au lycée pour les autres .

Très rapidement les règles de l'année passées s'imposent à nouveau, comme les heures du coucher et du lever, les repas pris en famille qui prennent de l'importance car le temps à partager ensemble se réduit considérablement au regard du temps passé à l'extérieur ou lors des temps d'étude.

Avec la rentrée, il y a aussi les activités périscolaires comme certaines activités culturelles et sportives qui bien sûr contribuent largement à la santé physique et mentale de l'enfant en l'amenant à apprendre et maîtriser le vivre ensemble.

Pour nous les chrétiens, des chrétiens bouillants va sans dire et

non des chrétiens de l'Église de LAODICÉE, nous avons une responsabilité ecclésiale que la Bible nous affirme en nous exhortant de mener à la maison une attitude conforme à ce que Yeshoua enseignait ; c'est à dire de mener une vie de prières et d'enseignement à nos enfants en pratiquant la lecture et la méditation de la parole de vérité qui est dans la Bible et en louant le Seigneur avec des chants et des hymnes .

A notre époque, nous pouvons compléter cette éducation par l'apport de nombreux supports audiovisuels, en visionnant des enseignements, des témoignages édifiants et en organisant chez soi des rencontres avec des frères et sœurs du corps de Christ, sans oublier la fréquentation assidue de la Grande Assemblée de Yeshoua qui est l'Église de Yeshoua à cause de notre fidélité qui est le deuxième pilier de la foi après l'obéissance.

J'espère vraiment qu'en ma qualité de pasteur, ami de Dieu et aussi en temps que premier responsable du Ministère de la révélation des cœurs, j'ai par cette épître qui se veut avant tout encourageante, permis une prise de conscience pour vous maintenir dans la présence journalière de Dieu en rappelant que les œuvres ne se limitent pas à faire des choses à l'extérieur ; mais aussi à faire des choses dans sa propre famille pour votre résurrection et de celle de vos proches .

Merci pour ta présence

Sois béni dans le nom puissant de Yeshoua Hamashiah !

Pasteur Jean-Jacques Meunier

Ministère de la révélation des cœurs .